



Santiago Creel busca crear la “DEA mexicana”

El diputado federal del PAN, Santiago Creel Miranda aseguró que ya tiene una propuesta elaborada para crear una DEA mexicana, un símil de la agencia antidrogas de Estados Unidos. Ante alumnos de la Universidad de Monterrey durante la conferencia “Situación Política Actual”, el presidente de la Cámara de Diputados, aseguró que tenía este planteamiento desde que era funcionario federal en la era del entonces presidente Vicente Fox.

<https://notigram.com/mexico/nacional/santiago-creel-busca-crear-la-dea-mexicana-20230227-947081>